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Comité directeur du 12 juin 2024 

à BEAUREPAIRE 

 

 

 

 

Beaurepaire/LeFay 

 

Présents 

 

 

 

Alain Dugnas / MR  

 

 

Branges  

 

Présentes 

 

 

 

 

Christine Chamard / Chantal Beck / 

Liliane Raymond /  

Christiane Lemard 

 

 

Louhans-Chateaurenaud 

 

Présentes 

 

 

Excusée 

 

 

Catherine Secchi / Chantal Michel / 

Catherine Roy / Martine Durant 

 

Monique Hostettler  

 

    

 

Pierre-de-Bresse 

 

Présentes 

 

 

Excusée 

 

 

Martine Joly / 

Marie-Thérèse Boissard 

 

Françoise Hintze 

 

 

Romenay 

 

Présents 

 

Excusée 

 

Odette Farris / Patrick Gruel  

 

Odette Hamel  

 

 

Sagy  

 

 

Présents 

 

 

 

Denise Moureau / Elisabeth Gilles 

Gérard Maurel 

 

St-Germain-du-Bois 

 

 

Présente 

 

Excusées 

 

Nicole Reydellet 

 

MD / FCT 

 

 

 

1 – Approbation du compte rendu de la réunion du 10 avril 2024 

 

Le compte rendu est approuvé  
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2 – Point des responsables de section 

  

Beaurepaire : RAS  

 

Branges : le repas de fin d'année a eu lieu le 5 juin à Rancy (voir la vidéo sur le site). Le pique-

nique de la gym aura lieu le 28 juin. 

Le club de Tournus a demandé de l’aide pour l’animation gym car leur animatrice est 

indisponible pendant le dernier trimestre 2024. Christine Chamard a proposé d’intervenir une 

semaine sur deux. Voir dans vos sections s’il y a d’autres animateurs volontaires. 

 

Louhans : Rien de particulier à signaler. Le repas danse a lieu le 16 juin à la paillotte de 

Montpont. 

Solution envisagée pour pallier l’absence d’une animatrice gym : 3 animateurs potentiels pour 

la rentrée prochaine (planning à organiser) ; Christine Chamard remplace pour les 3 derniers 

mardis de juin. 

Monique a terminé sa formation Activ’Mémoire et commencera les sessions à la rentrée. La 

section de Louhans cherche une salle. Denise signale qu’il y aurait peut-être une possibilité à 

Sagy. 

La pétanque a participé à un tournoi départemental avec prêt du mini-bus de la ville de Louhans. 

 

Pierre de Bresse : La rando a organisé un repas le 04 juin. La danse va organiser un pique-nique 

à la Chapelle St Sauveur. Il faut le signaler à la Mairie. 

Martine Joly informe qu’elle quittera son poste de responsable de section fin août. Françoise 

Hintze se propose pour l’intérim en attendant de trouver la remplaçante de Martine. 

Catherine la remercie pour toutes les années passées à son poste. 

 

Romenay : Tout va bien. Le repas de la danse aura lieu le 19 juin et celui de la gym le 25 juin 

à la paillotte de Montpont. 

 

Sagy : Le barbecue du 29 mai a réuni 60 participants. Le repas de fin d’année aura lieu le 26 

juin à Cousance. 

 

Saint Germain du Bois : Le repas de fin d’année aura lieu le 26 juin à Sens sur Seille.   

Pas d’aquagym depuis le 18 mai. Le maître-nageur est en arrêt jusqu’à la rentrée.     

 

 

3– Point formation 

 

a) Suivi des actions : toutes formations terminées (le dernier M2 a lieu cette semaine). Une 

validation des acquis en gym à Branges. 

b) Futurs animateurs : réunion le 17 juin à Louhans (salle multi-activités). 

Cette année rentreront en formation : 

a.  3 nouveaux animateurs gym (2 Sagy, 1 Romenay) 

b. 2 nouveaux animateurs Jeux de boules 

c. 2 nouvelles animatrices danse (Louhans et Romenay) 

d. 1 nouvelle animatrice rando (Louhans) 

e. 1 nouvel animateur tai chi (Romenay) 
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4– Point trésorière 

 

Etat des comptes à fin mai : dépenses 10359.09 €, recette : 12972 €. 

 

Atterrissage budgétaire prévu au 31 aout : 

 

A intégrer dans les comptes : 

Voyage 2024 à Casteljau : suite à différentes annulations non remplacées, le voyage sera 

déficitaire. La trésorière attend les derniers éléments pour intégrer les montants exacts. Le 

comité accepte de prendre en charge ce déficit pour cette année uniquement.  

Pour l’année prochaine, le montant de la participation sera défini conjointement entre le 

responsable du voyage, la trésorière et la présidente. Il faudra intégrer une assurance annulation. 

 

Les sections ont été sollicitées pour faire part de leurs besoins d’achat en matériel pour la rentrée 

prochaine :  

Les sections de Branges, Louhans, Romenay vont faire l’acquisition de matériel pour l’activité 

gym à hauteur de 1500 € (matériel purement de gym, plus une tablette et 2 enceintes pour la 

musique). Beaurepaire cède 6 ballons paille à Romenay  

 

Suite à la labellisation de l’activité SMS par la FFRS, une subvention de 400 € est accordée par 

la FFRS, ce qui ramène l’équipement pour cette activité de 453 € à 53 €. 

 

Compte tenu des différents éléments connus à date, il est prévu au 31 aout un déficit de 1600 

€, qui sera pris sur les réserves. 

 

 

5- Bilans 

 

a) Journée découverte de l’ABS à la Grange Rouge : environ 200 participants donc moins 

qu’en 2023, mais compte tenu de la météo, c’est plutôt un bon résultat. 

 La danse se plaint de la taille de la salle. Il faudrait envisager un autre lieu.  

 Voir montage photos de la journée sur le site. 

 

b) Journée Marche Nordique : 90 participants (moitié ABS, moitié extérieur) 

Très beau temps et très bonne ambiance. 

Intervention du médecin régional de la FFRS bien appréciée (beaucoup de questions). 

Très bon bilan qualitatif. 

 

c) Séjour : voir dans point 4.  

Selon les commentaires de certains participants, le séjour était très bien. Quelques 

participants ont trouvé les randos un peu difficiles. 

 

 

6- Journée danse de l’ABS 2025 

 

Marithé informe que, pour l’instant, les journées départementales de la danse ont été arrêtées 

car trop difficiles à organiser. Cependant, les clubs vont continue les échanges entre 

animatrices. 
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L’ABS souhaite organiser une journée danse le 26 mars 2025 pour ses propres adhérents. Le 

Comité est d’accord mais avec une participation des adhérents. Voir pour trouver une salle 

suffisamment grande pour recevoir environ 150 personnes. 

 

 

7- Soirée bénévoles 2024-2025 

 

Alain est d’accord pour organiser cette soirée dans la salle des fêtes de Beaurepaire le 10 

octobre. Il s’occupe de prendre contact avec le traiteur et sera épaulé par les volontaires du 

Comité pour organiser la soirée. La soirée sera animée par Monsieur Beck de Branges. 

 

 

8- Cellule communication 

 

Christine Chamard, à l’origine de l’idée, explique le pourquoi de cette cellule. Elle est destinée 

à attirer plus de personnes, changer d’image surtout en matière de communication. 

Elle comprendrait 3 ou 4 personnes qui pourraient être en contact avec les différentes sections 

et qui soient forces de proposition. 

A Branges, une adhérente qui fait beaucoup de photos et de montages vidéo serait intéressée. 

Cette cellule centraliserait les informations pour les mettre sur le site. 

L’AG sera l’occasion de recruter de nouvelles personnes. 

 

 

9- Plan équipement informatique – groupe de travail 

 

Le groupe de travail informatique est destiné à définir les besoins et budgéter l’ensemble des 

demandes et des besoins. Il est question, par exemple, de changer l’ordinateur de notre 

trésorière ainsi que de souscrire un abonnement concernant son logiciel de gestion afin de rester 

à jour. 

Il faut aussi trouver un hébergeur pour externaliser notre site. 

Ce groupe de travail verra le jour à la rentrée 2024-2025. 

 

 

10- 40 ans de l’ABS 

 

En 2025, l’ABS aura 40 ans d’existence, les membres du comité et l’ensemble des adhérents 

sont sollicités pour émettre des idées pour fêter dignement cet anniversaire. 

 

 

11 – Rentrée 2024-2025 

 

Catherine demande que chaque section donne une date de réunion de rentrée. 

Beaurepaire : 02 septembre à 10 heures 

Branges : 06 septembre à 9 heures 30 

Louhans : 02 septembre à 14 heures 

Pierre de Bresse : 09 septembre à 14 heures 

Romenay : 06 septembre à 14 heures 

Sagy : 03 septembre à 9h30 

St Germain du Bois : 28 août toute la journée à partir de 9h30 
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Vérifier la fiche d’inscription et indiquer rapidement les modifications à faire à Catherine. Plus 

de modifications possibles à partir du 26 juillet. 

Ouverture des inscriptions par internet à partir du 19 août. 

Formation des 2 secrétaires de Branges et Louhans et de la responsable de section de Louhans 

pour inscrire les adhérents prioritaires faite par Nicole et Catherine le 22 août à 14 heures chez 

Catherine. 

 

 

12 – Questions diverses 

 

- La FFRS lance une étude sur les effets comparée de la mono-activité sportive par rapport 

à la multi-activité. L’ABS participe à cette étude. Il faut au minimum 12 volontaires qui 

participeront à une séance d’une heure de tests cognitifs et physiques. Cette séance se 

déroulera durant la première quinzaine d’octobre à Louhans. Nous avons besoin d’avoir 

une liste volontaires pour fin juin. 

 

- Thé dansant 2025 

Il aura lieu le 16 novembre 2025. Vérifier location salle Branges. 

Proposition de l’orchestre Karen Neuville : env. 1200 € tout compris  

Le Comité donne son accord et Marithé confirme. 

 

 

 

13 – Date du prochain comité 

 

Le 25 septembre à 14 heures à Branges.  La salle sera précisée ultérieurement. 

 

 

14 – La parole aux animateurs 

 

 

Personne présente : Yves Federspield – Animateur Taï Chi 

 

Yves intervient au Fay tous les mardis. Il dit être très bien accueilli par la Mairie qui est très 

souple pour les horaires de la salle. 

Il sera bientôt inscrit pour devenir instructeur fédéral.  

Parallèlement et pour acquérir une deuxième spécialité, il participera à l’activité Qi Gong de 

Chauffailles, puis demande son inscription au pré-stage programmé en février 2025. 

Ce qui pourrait donner lieu à l’ouverture d’une activité Qi Gong au Fay à partir de septembre 

2026. 

 

 La Secrétaire      La Présidente 

      Nicole Reydellet       Catherine Roy 

 

 

 

 

 

 
Le document original, signé et authentifié, inscrit au Registre de l’Association, est disponible auprès de Françoise Hintze. 


